

El PRC afirma que el presupuesto de Camargo solo ofrece “pan y circo”, destina a fiestas y publicidad “el doble que a inversiones” y endeuda al municipio a largo plazo

Eugenio Gómez adelanta su voto en contra de unas cuentas que confirman “la absoluta falta de sintonía del PP con la realidad municipal”

Santander, 9 de mayo de 2024

El portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Camargo, Eugenio Gómez, ha asegurado hoy que el presupuesto municipal recién presentado por el alcalde, el popular Diego Movellán, sólo ofrece “pan y circo”, porque destina a fiestas y publicidad “el doble que a inversiones”, pese a incrementar la deuda municipal a largo plazo y “no abordar los problemas reales de los camargueses”. “Encima de llegar tarde, el documento demuestra la absoluta falta de sintonía del PP con la realidad municipal”, ha recalcado.

Gómez ha anunciado su voto en contra de las cuentas, en las que echa en falta “la urgencia que requiere la prestación de servicios públicos esenciales”, entre los que menciona la mejora y limpieza de calles, el mantenimiento y ampliación de aceras o la gestión de residuos y del abastecimiento de agua, cuyos contratos “no cuentan con el procedimiento administrativo necesario para su prestación regularizada y, como consecuencia, el Ayuntamiento ya está pagando casi un millón de euros en facturas por servicios fuera de contrato”.

En el capítulo de inversiones “el retroceso es más que significativo”, con una inversión real que apenas representa el 0,65 por ciento del total, por importe de 200.000 euros, de los que 15.000 son para la adquisición de un vehículo, mientras que a publicidad y fiestas se destinan 400.000. Estas cuantías “reflejan con claridad cuáles son las prioridades del alcalde”, explica Eugenio Gómez, quien ha destacado el incremento de los fondos para la fiesta de Pedro Velarde hasta los 120.000 euros, cuando para políticas de innovación, investigación y desarrollo y para la dinamización económica y tecnológica apenas se consignan 20.000 euros.

“El alcalde que venía a salvar a Camargo se ha convertido en el alcalde de la propaganda, los proyectos rimbombantes con partidas mínimas y una nula capacidad de negociación con los grupos de la oposición”, ha lamentado el portavoz regionalista, quien ha cuestionado que Movellán diera a conocer las cuentas a los medios de comunicación sin presentarlas previamente a los grupos políticos, ni abrir la oportunidad de realizar propuestas, en una “clara muestra de desprecio, al amparo de su mayoría absoluta”.

Asimismo, ha criticado el recorte de las partidas para obras de mantenimiento y conservación, o la falta de inversiones en las áreas de deportes, igualdad, patrimonio histórico, cultura, juventud y turismo, que han desaparecido del presupuesto.

A su juicio, este presupuesto demuestra que Camargo “está abandonado a su suerte, en manos de un Gobierno más preocupado por los intereses particulares del alcalde que por la ciudadanía, con una falta de planificación evidente y una ausencia absoluta de cualquier estrategia de futuro, más allá del incremento de la deuda a costa de préstamos a largo plazo”.

Eugenio Gómez ha recalcado que la política presupuestaria de Movellán está en “las antípodas” de la impulsada por el PRC en los últimos ocho años y que permitió “una gestión municipal impecable, atendiendo las necesidades e intereses de los vecinos, reduciendo la deuda a cero y ejecutando un importante volumen de inversiones sin incrementar los impuestos”.

Finalmente, ha criticado la presentación de las cuentas “con prisas y sin transparencia” en pleno mes de mayo, con “un injustificable retraso y nulo margen de ejecución real, por lo que sólo servirán para engordar los remanentes presupuestarios”.